



## **Nouveau concept Eram**

Le groupe familial Eram dont le siège est à Saint Pierre-Montlimart a inauguré un nouveau concept à Paris. La façade contraste avec la sobriété de l'intérieur : « murs blancs, style usine, plafond nu, présentoirs bruts, sols sombres, tables basses, zones d'essayage très « années 60 », mélange de boutique d'usine et de lieu vintage ». L'idée est de « starifier l'accessoire », un segment qu'Eram cherche à renforcer depuis trois ans. L'autre boutique test se trouve à Bordeaux. L'enseigne compte 400 magasins dont 357 en France pour un CA de 210 millions d'euros. Le groupe dépasse 1,2 milliard de chiffre d'affaires. Il possède également Tati, Fabio Lucci, Bocage, Heyraud, Gémou ou encore TBS.